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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 
 

 

 

 

Am: 24.03.2023 

Ort: SVB Vereinsheim 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1) 

Leitung: Jörg Hülsey 

Beginn: 19:10 Uhr 

Ende: 21:10 Uhr 

 

 

TOP 1 Begrüßung / Tagesordnung 

 

Der Vorsitzende Jörg Hülsey begrüßt die Anwesenden zur Jahreshauptversammlung 2023. 

Sein besonderer Gruß gilt dem ehemaligen Vorsitzenden des SV Burgsteinfurt, Gerhard 

Rühlow, dem ehemaligen 1. Vorsitzenden Rolf Tschorn und den diesjährigen Jubilaren. Die 

Versammlung ist aufgrund ordnungsgemäßer Einladung (Anlage 0) durch Aushang in den 

Vereinsschaukästen beschlussfähig. Darüber hinaus wurden die Mitglieder durch eine 

Veröffentlichung in der WN, auf der Homepage des Vereins, sowie durch die Einladung an 

Ihre persönliche email-Adresse informiert.  

An der Versammlung nahmen 61 stimmberechtigte Mitglieder teil (siehe Anlage 1). 

 

 

TOP 2 Gedenken der Verstorbenen 

 

In stillem Gedenken an die seit der letzten Jahreshauptversammlung verstorbenen 

Vereinsmitglieder erheben sich die Anwesenden von ihren Plätzen. 

 

 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 06.05.2022 

und der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 21.10.2022  

 

Die Protokolle der Jahreshauptversammlung vom 06.05.2022 und der außerordentlichen 

Mitgliederversammlung vom 21.10.2022 liegen mehrfach zur Einsicht für die 

Versammlungsteilnehmer aus. Der Vorsitzende schlägt vor, dass die Genehmigung des 

Protokolls nach Einsichtnahme am Ende der Versammlung erfolgen soll. Die versammelten 

Mitglieder nehmen diesen Vorschlag einstimmig an.  

 

 

TOP 4 Geschäftsbericht des Vorstandes 

 

Jörg Hülsey gibt einen Überblick über die Arbeit des Vorstands seit der letzten 

Jahreshauptversammlung 2022.  

 

Er ergänzt den Überblick über die Arbeit des Vorstandes und berichtet über die laufenden 

Projekte. Die ausführlichen Ausführungen des 1. Vorsitzendes sind der Anlage 2 entnehmbar. 

 

Jörg Hülsey schließt seinen Vortrag mit einem Dank an das gesamte Vorstandsteam für die 

geleistete ehrenamtliche Vereinsarbeit. 
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Im Anschluss nimmt Gerhard Wernink kurz zu der Entwicklung des Mitgliederbestandes 

Stellung, in dem er den Teilnehmern eine langfristige Grafik aufzeigt. Netto ist die 

Mitgliederzahl per 31.12.2022 um 12 auf insgesamt 906 gestiegen. Weitere Auswertungen zur 

Entwicklung sind der Anlage 3 des Protokolls zu entnehmen. 

 

Erkennbar und gleichzeitig erfreulich ist somit, dass der Verein in den letzten beiden Jahren 

den Mitgliederverlust nicht nur stoppen konnte, sondern dass ein Mitgliederzuwachs im 

Gegensatz zu anderen Sportvereinen zu verzeichnen ist. Der Zuwachs wird insbesondere von 

den jüngeren Jahrgängen in der Jugendabteilung getragen. Viele neue Kinder tragen dazu 

bei, bei den Minis 2 und bei den F-Jugendlichen 3 Mannschaften stellen zu können. 

 

Die Entwicklung zeigt zum einen, dass der Mannschaftssport Fußball in der Jugend wieder an 

Attraktivität gewinnt und zum anderen, dass die Angebote des SVB angenommen werden und 

das Engagement in der SVB-Jugendabteilung entsprechend honoriert wird. 

 

 

TOP 5 Berichte aus den Abteilungen 

 

Erwin Alfers berichtet aus der Altherrenabteilung. Zum Bericht wird auf Anlage 4 des 

Protokolls verwiesen. 

 

Edmund Nakotte berichtet aus der Jugendfußballabteilung. Zum Bericht wird auf Anlage 5 

des Protokolls verwiesen. Dazu ergänzt Eckhard Roloff, dass die Mädchenmannschaften 

insgesamt 4 Mannschaften mit rd. 50 Mitspielerinnen stellen. Insbesondere in der B-Jugend 

ist man aktuell erfolgreich. 

 

Christian Moddemann berichtet aus der Badmintonabteilung (siehe Anlage 6). Leider kann 

wiederum für die nächste Saison aufgrund Personalknappheit keine Mannschaft zum 

Spielbetrieb gemeldet werden. Gerade im Seniorenbereich hat man Abgänge von sechs 

Spielern zu verzeichnen. Dieser Trend setzt sich aktuell mit zwei weiteren Abgängen fort. Es 

wird überlegt, ob eine Kooperation mit dem Turnerbund erreicht werden kann.  

Auch hier bewegt die Abteilung des TB sich auf Freizeitniveau. Im Bemühen um neue 

Mitstreiter hofft man, diese aktuelle Situation perspektivisch ändern zu können und verbleibt 

daher weiterhin in einem regelmäßigen Trainingsbetrieb.  

Da Tim Göhrs aus beruflichen Gründen Steinfurt verlässt und Christian Moddemann den 

Verein wechselt, stellen sie ihre Ämter als Abteilungsleiter mit sofortiger Wirkung zur 

Verfügung. Innerhalb der Badmintonabteilung finden Gespräche über eine Nachfolgeregelung 

statt.  

 

Annegret Hewing berichtet mündlich über die Breitensportabteilung (Damen). Sie hat 

zwischenzeitlich die Leitung einer der beiden Dienstags-Gruppen übernommen und besucht 

daher zu ihrer Weiterbildung entsprechende Lehrgänge für Übungsleiterinnen.  

 

Gerhard Wernink berichtet von der Wasserfußballabteilung, wo rund. fünfzehn Mitspieler 

aktiv sind. Mit Öffnung des Burgsteinfurter Freibades starten Ende Mai 2023 die SVB-

Wasserfußballer in eine neue Saison. Wie im Vorjahr nimmt die Abteilung bei der Aktion „Sport 

im Park“ teil. Der Kreissportbund wird in Zusammenarbeit im dem Stadtsportverband und den 

teilnehmenden Vereinen aus Steinfurt ein sehr vielfältiges und interessantes Angebot 

zusammenstellen. 

 

In Abwesenheit der sportlichen Leiter Thorsten Engel und Carsten Eidhoff berichtet Jörg 

Hülsey von den Fußball-Senioren. Zum Bericht wird auf Anlage 7 des Protokolls verwiesen. 
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Für die Breitensportabteilung (Herren) berichtet Axel Lückerath, dass der Spielbetrieb am 

Montag ausbaufähig ist. In der JHV wird überlegt, dass mittels Vereinszeitung die Möglichkeit 

der Nutzung der Halle an der Gartenstraße auch für andere Sportarten als Jedermannsport 

oder Walking-Football genutzt und publik werden sollte. Axel Lückerath wird hierzu einen 

Artikel in der Vereinszeitung schreiben.  

 

 

TOP 6 Finanzbericht des Jahres 2022 

 

Manfred Hoge trägt den Finanzbericht des Jahres 2022 vor. Das Jahresergebnis ist aufgrund 

des Übertrages erfreulicherweise wieder positiv mit einer Gesamtsumme von TEUR 12. Der 

Verein ist weiterhin schuldenfrei. Die genauen Zahlen können dem als Anlage 8 beigefügten 

detaillierten Finanzbericht entnommen werden. 

 

 

TOP 7 Aussprache über die Berichte 

 

Fragen aus der Versammlung zum Finanzbericht und den weiteren Berichten des Jahres 2022 

werden nicht gestellt. 

 

 

TOP 8 Bericht der Kassenprüfer 

 

Stellvertretend liest Georg Schwering in Abwesenheit der beiden Kassenprüfer den Bericht 

über die Kassenprüfung vor. Die Kasse ist von Alexander Banasiewicz und Bernd Hoffmann 

in zwei Etappen geprüft worden. Sie berichten darin über eine vorbildliche Kassenführung und 

über ein solides Bild der Finanzen. Die Kassenprüfer lassen dem Vorstand ihren Dank für die 

gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr ausrichten. Der Prüfbericht der Kassenprüfer ist 

dem Protokoll als Anlage 9 beigefügt. 

 

 

TOP 9 Entlastung des Vorstandes 

 

Die Kassenprüfer empfehlen der Mitgliederversammlung die Entlastung des Vorstandes. Der 

Vorstand wird von der Mitgliederversammlung einstimmig, ohne Enthaltung entlastet. 

 

 

TOP 10 Genehmigung Haushaltsplan für das laufende Jahr 2023 

 

Peter Ganske stellt den Haushaltsplan für das Jahr 2023 vor. Die Einzelheiten ergeben sich 

aus der Aufstellung der Zahlen, die dem Protokoll als Anlage 8 beigefügt ist. Fragen aus der 

Versammlung werden nicht gestellt. Der von Peter Ganske vorgetragene Haushaltsplan für 

2023 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

 

TOP 11 Ehrungen 

 

Folgende anwesende Vereinsmitglieder werden vom Vorsitzenden Jörg Hülsey für ihre 

langjährige Vereinstreue geehrt: 
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Jubilar Jubiläum 

Gerhard Rühlow 60 

Hans-Gerd Schnieder 50 

Ernst Beckwilm 50 

Jörg Hülsey 50 

Johann Palstring 50 

Jürgen Scheiper 25 

Mark Metzner 25 

Holger Langhoff 25 

Sven Hölscher 25 

Ulrich Hartmann 25 

 

Der Vorsitzende überreicht Urkunden und Präsente an die Jubilare. 

Bei Jörg Hülsey spricht Manfred Hoge die Laudatio. Für Gerhard Rühlow spricht Jörg Hülsey 

die Ehrung aus und die vielen langjährigen Tätigkeiten innerhalb des Vereins an.  

 

Die Jubilare, die aus unterschiedlichen Gründen leider nicht anwesend sein können, werden 

namentlich verlesen. Sie erhalten ebenfalls die Glückwünsche des Vorstandes und ihre 

Urkunden in den kommenden Tagen. 

 

 

TOP 12 Neuwahlen 

a) Vorsitzende/r 

b) Weiterer stellvertretende/r Vorsitzende/r 

c) Leiter Resssort Geschäftsführer/in 

d) Stellvertretender Leiter/in Ressort Finanzen 

e) Sportlicher Leiter/in der Fußabteilung Senioren 

 

Susanne Weißschnur leitetet als 2. Vorsitzender die Wahl des 1. Vorsitzenden.  

 

a) Auf Vorschlag des Vorstandes – weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht - wird 

Jörg Hülsey von der Versammlung einstimmig, ohne Enthaltung zum Vorsitzenden für 

eine Amtszeit bis 2025 gewählt. Jörg Hülsey nimmt die Wahl an.  

 

b) Die Position eines weiteren stellvertretenden Vorsitzenden konnte im letzten Jahr nicht 

wiederbesetzt werden. Günther Schwarte wird von Manfred Hoge vorgeschlagen. Er 

stellt sich kurz vor. Günther Schwarte wird von der Versammlung einstimmig gewählt 

und nimmt die Wahl an. 

 

c) Auf Vorschlag des Vorstandes – weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht – wird 

Gerhard Wernink von der Versammlung einstimmig, ohne Enthaltung zum Leiter des 

Ressorts Geschäftsführung für eine Amtszeit bis 2025 wiedergewählt. Gerhard Wernink 

nimmt die Wahl an.  
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d) Auf Vorschlag des Vorstandes – weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht - wird 

Peter Ganske von der Versammlung einstimmig, ohne Enthaltung zum stellvertretenden 

Leiter des Ressorts Finanzen für eine Amtszeit bis 2025 wiedergewählt. Peter Ganske 

nimmt die Wahl an.  

 

e) Auf Vorschlag des Vorstandes – weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht - wird 

Christian Grote als Sportlicher Leiter der Fußballabteilung Senioren vorgeschlagen. Er 

wird von der Versammlung einstimmig, mit einer Enthaltung für eine Amtszeit bis 2025 

für diese Position gewählt. Christian Grote nimmt die Wahl an.  

 

Im weiteren Verlauf werden die Beiräte in ihren Funktionen bestätigt: 

 

 

TOP 13 Wahl eines/r Kassenprüfers/in 

 

Auf Vorschlag aus der Versammlung – weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht - wird 

Bernd Hoffmann von der Versammlung einstimmig, ohne Enthaltung zum Kassenprüfer bis 

2025 gewählt. Der kurzfristig wegen einer Erkrankung abwesende Kandidat Bernd Hoffmann 

hat gegenüber dem Vereinsvorstand vorab seine Bereitschaft für das Amt zu kandidieren 

erklärt und sich der Wahl zu stellen. Ebenso hat er im Vorfeld die Annahme der Wahl für den 

Fall seiner Wahl erklärt. 

 

 

TOP 14 Bestätigung der Jugendvertreter/innen und weiteren Abteilungsleiter/innen 

 

Durch die Versammlung werden folgende Mitglieder in ihren Ämtern bestätigt: 

 

Edmund Nakotte Abteilungsleiter Junioren-Fußball 

Matthias Schmidt stellv. Abteilungsleiter Junioren-Fußball 

Andreas Wilmer stellv. Abteilungsleiter Junioren-Fußball 

Jannik Dilly Geschäftsführer Junioren-Fußball 

Norbert Böhringer Schiedsrichterwesen 

Gerhard Wernink  Abteilungsleiter Wasserfußball 

Martin Teigeler  stellv. Abteilungsleiter Wasserfußball 

Axel Lückerath Abteilungsleiter der Breitensport-Abteilung (Herren) 

Annegret Hewing Abteilungsleiterin der Breitensport-Abteilung (Damen) 

Erwin Alfers Abteilungsleiter der Altherren-Abteilung 

 

Die Jugendvertreter sind der Anlage 5 entnehmbar. 

 

In der Badmintonabteilung sind die Posten des Abteilungsleiters und des stellvertretenden 

Abteilungsleiters derzeit unbesetzt. 

 

TOP 15  Beratung und Beschlussfassung über eingegangene Anträge 

 

Der Versammlung liegen keine Anträge zur Beschlussfassung vor. 
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TOP 16 Fragen, Hinweise und Anregungen aus der Versammlung 

 

Axel Otten informiert über das Ü-60-Frühstück am 22.04.2023 im Landgasthof Teepe und über 

die versandten Einladungen.  

 

Die zur Einsichtnahme ausgelegten Protokolle der Mitgliederversammlungen vom 06.05.2022 

und 21.10.2022 werden genehmigt. 

 

Jörg Hülsey spricht allen Ehrenamtlichen, Helfern, Trainern, Fans und Mitgliedern seinen Dank 

aus und schließt die Versammlung um 21:10 Uhr. 

 

 

 

 

 

Jörg Hülsey Gerhard Wernink 
-Vorsitzender- -Protokollführer- 

 

 


